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大家好，关于股票和期货哪个赚钱的人多很多朋友都还不太明白，不过没关系，因
为今天小编就来为大家分享关于股票和期货哪个赚钱的人多些的知识点，相信应该
可以解决大家的一些困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦
，希望对各位有所帮助！
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和股票比较，期货更是高手云集之地吗？

不能说期货交易的领域高手更多，两者的交易者基数不一样，期货更小众一些。而
且，股票有些内容期货人无法了解，期货有些部分股票人同样也无法洞察。

两个领域只在投机交易的部分有极大的交集。当然，这里的投机，说的是利用K线
走势获取价差。

但是，如果单纯的从投机交易的领域，期货更容易淬炼一个人的交易技能，更容易
诞生出交易高手，这是毫无疑问的。

为什么？

股票市场只能做多，T+1，没有杠杆。期货市场多空都能做，T+0，还带有保证金
制度，可以使用杠杆。

这就像一个人是在一个单向车道上行驶，限速80，两侧地势平缓，而另一个人，
则在双向车道上行驶，限速160，而且两侧是悬崖。两个人都目的都是尽快的赶到
终点，这两个人谁的车技进步更快？

就像我之前回答股票问题，我说，做交易需要止损。结果一堆人说，亏钱的人都是
因为止损止的。但是在期货领域呢？止损，基本上大多数人都知道。为什么？因为
前者不止损，没有保证金制度，可以继续活着，而后者不止损就挂了。

所以，做期货的人再交易股票的话，止损这一关，根本就没有什么难度。做投机交
易，不止损怎么玩？
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除此之外，股票的行情，要经历一波牛熊的洗礼，需要几年的时间。只有在牛熊行
情走经历一遍之后，交易者们才会更加懂得什么叫趋势的力量，什么叫不止损的代
价。而期货呢？基本上几个月就能给人来几下子。

在这种环境中，期货交易者的技能进步的速度，明显会更快一些。

当然了，我说的角度是技能的锻炼上，跟题主的主题呼应。如果说淘汰人的速度，
那期货市场也明显是要更快的。我见过有些人2天就被市场打懵了，从此退出。而
股票市场，因为有一个“长期来看一定会涨”的概念存在，很多人都能抗一段时间
。

但是，我认为，更早的认识到自己不行，其实也是一种幸福。

当然了，期货有风险，入市一定要极度谨慎。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

股票和期货到底哪个比较容易盈利

其实，在中国市场里，股票和期货基本上是通用的，最大区别的地方在于期货是Ｔ
+0而股票则是Ｔ+1机制

还有一点股票不能通过卖空获利

说比较容易盈利的话，这点因人而异！但整体上来讲，股票入门与要求相对低一些
，而风险上来说，有百分之十的限制，期货用保证金交易，会放大一定的风险，对
资金要求更高，操作要求更快，考虑更多，而股票的话，首先是仅仅考虑该股票对
应公司的问题才到整体．

建议操作股票盈利的可能性大一些，毕竟期货的话，需要时间配合与行情配合的，
但股票的选择性更多一些，相对稳定一些

最后要说明一点，在中国市场上，无论是股票还是期货，目前可以看到的是赚钱的
人都是非常少的，可以说赚钱比较困难，这个入场前需要有充分的心理准备

股票和期货哪个好做？你们都亏到哪里了，后面怎么做的呢？
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期货你自己把杠杆降下来，10倍杠杆就买十分之一仓位，双向交易，手续费低至
万三左右，只有股票手续费的八分之一左右吧。当天可以连续交易，不至于跟股票
一样追涨停当天跌停卖不出吧。涨跌停板比股票低吧，理论上期货更容易操作的啊
。期货的趋势性更加明显，股票相比震荡偏多（新股除外）。做期货看清大势，作
对加仓，比股票好做。死在期货上的主要两点∶重仓，逆势死扛更甚者摊平亏损式
加仓。如能控制住仓位十分之一，顺势加仓，肯定比股票强，。。股票大部分震荡
居多，除非大盘暴涨时代，我国股民最喜欢追涨杀跌，中国股市又不太健全，非注
册制导致新股连续涨停，市盈率奇高不下，大股东必然高位套现，人性使然。散户
如韭菜般被层层割取，高位套牢者比比皆是。期货相对来说公平的多，但是死在期
货上的比例更大，关键在于重仓，有的甚至一天进出五到六次啊，你以为你是常山
赵子龙啊，玩七进七出呢啊？开盘前交易计划决定你只能一个方向，要么做，要么
空仓。破位止损出局，别跟玩股票是的抗个半年等回本。时间成本，机会成本，还
有杠杆的原因你根本就耗不起。做期货必带止损，多学习一些交易系统，交易方法
等。好了，就讲这些吧。。祝投资愉快……………………提醒一句，入市有风险，投
资需谨慎，现货、外汇、P2P等坚决不要碰，股票，期货做好模拟盘再下手，多读
书，学会战略性大局观有策略性交易。好了，我好像又唠叨了………………

有些人说期货比股票赚钱更快，是真的吗？

没错，确实是这样期货赚钱比股市快，只是你似乎忽略了一点：收益有多高风险就
有多大。期货市场赚钱是比股市快，可是亏起钱来同样也比股市快得多。

期货市场自带杠杆，杠杆就相当于股市的融资，通俗的说就等于是“借钱”，自己
口袋里只有10元却要买100元的货，那就只能找人借个90凑一起，记住这90是借的
不是人家白送给你的，无论盈亏这账你都赖不掉。另外人家借钱给你也不是傻子等
着你把钱亏光了再找你要账，他们会像银行放贷那样要你这个那个的做抵押，万一
你还不起账银行就可以把抵押物拍卖抵债。期货不要你押房子，汽车，他只要保证
金，当你把保证金亏得差不多的时候他就会继续找你追加保证，如果你无法追加他
们就会立马抽走他们的资金让你瞬间灰飞烟灭，想翻身？没问题，从头再来就是了
。

我们把期货市场比做是汽车，股市是自行车，往前冲的时候汽车轻踩油门就可以把
自行车远远甩在屁股后面，可是如果路的尽头是悬崖，高速行驶刹车不及，只能眼
巴巴的往下坠。自行车又不同了，它虽然速度比不上汽车，可它比汽车安全，即使
到了悬崖边上它还可以悠哉悠哉的停下来观看汽车坠崖的壮观场景，这就是期货于
股市的差别。

文章到此结束，如果本次分享的股票和期货哪个赚钱的人多和股票和期货哪个赚钱
的人多些的问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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